

Artikel vom 16.11.2020

Neuigkeiten aus dem Rat vom 16.11.20

## Corona-Hilfe für Jugendarbeit - Kulturhof - Hochwasserschutz



### - Corona-Hilfe für Jugendarbeit -

Nach unserem Antrag hat man sich im Haupt- und Finanzausschuss beraten und fraktionsübergreifend den Beschluss gefasst, die Jugendarbeit der Vereine zu unterstützen. Hier zahlt der Markt Elsenfeld zu seiner jährlichen Jugendförderung für 2020 nochmal den gleichen Betrag dazu.

Das ist ein wichtiger Beitrag auch den laufenden Betrieb der Jugendarbeit, trotz finanziellen Einbußen, weiterzuführen.

### - Kulturhof -

Nach einem Beschluss des alten Gemeinderats zur Kostenfeststellung des Kulturhofes, wurde in der letzten Sitzung die zu erwartenden Kostenberechnung vorgestellt. Diese belaufen sich auf ca. 1,94 Mio. Euro (Gesamtkosten ohne Fördermittel). Damit sind die offenen Beschlüsse zu diesem Thema abgeschlossen. Eine Entscheidung zur Umsetzung muss nun der neue Rat treffen und kann unserer Meinung nach, in den nächsten Jahren nicht erfolgen bzw. muss gänzlich in Frage gestellt werden.

### - Hochwasserschutz -

Am 19.11.20 fand unter Corona-Bedingungen eine Sondergemeinderatssitzung zum Hochwasserschutz statt. Hauptsächlich sollten die noch ungeklärten Fragen durch das Wasserwirtschaftsamt (WWA) beantwortet werden. Ein Protokoll der Sitzung finden Sie auf der

Seite [www.elsenfeld.de](http://www.elsenfeld.de). Das WWA stellte den Hintergrund des Bayr. Hochwasserschutzkonzeptes dar und zog Parallelen zum Donau-Hochwasser 2013. Dies ist nach unserer Meinung aufgrund der Gewässerart und der geografischen Lage aber nicht zu vergleichen. Seit dem 20. Jh. hat der Main das HQ 20 nicht überschritten, was ein mögliches HQ 100 nicht ausschließt.

Weiterhin fasste der Marktgemeinderat den Beschluss – Sollte ein Hochwasserschutz gebaut werden, soll er über die Finanzmittel der Gemeinde und nicht durch einzelne Bürger bezahlt werden.

Wir stellten nochmals klar, dass wir einen Hochwasserschutz nicht ablehnen, sondern gegen die vorgelegte Deichvariante sind.

***Bürgerentscheid: Am 20. Dezember entscheiden die Bürger\*innen in einem Bürgerentscheid wie es mit dem Hochwasserschutz weitergeht. Bilden Sie sich Ihre Meinung und nutzen Sie die Wahlmöglichkeit. In Kürze erhalten alle Wahlberechtigten die entsprechenden Wahlunterlagen.***

Ihre CSU-Elsenfeld